

El martes día 23 de mayo, de 16:00 a 17:30, celebramos la sesión del Seminario Permanente de Investigación en la Sala de Grados de la Facultad de Formación del Profesorado (UAM Campus Cantoblanco)

En un mundo globalizado es cada vez más frecuente que se entienda esta globalización como marco conceptual que legitima las intervenciones, normalmente de los más poderosos, en cualquier lugar del mundo. Estas intervenciones suelen ser de carácter violento, justificando esta violencia como necesaria para minimizar una violencia mayor.

Dirige la sesión: Nacho García Pedraza. Responsable de formación en Novact, Instituto Internacional para la Acción no violenta.